

Vierte

ÖPIA Vorlesung zur Alternden Gesellschaft 2015

Was ist Altern?

Montag, 30. November 2015, 17:00 bis 20:00 Uhr

„Daheim im Pflegeheim?“

Perspektiven und Erfahrungen von HeimbewohnerInnen“

Vorführung des Films
„Daheim – unsere Zeit im Pflegeheim“ von



Ulrich Schwendinger

mit anschließender Diskussion mit dem Regisseur

Ausklang der Diskussion bei Imbiss und Getränken

Palais Harrach, 2. Stock, Freyung 3, 1010 Wien

- Eintritt frei -

Mag. Ulrich Schwendinger

Geb. 1972 in Dornbirn; Studium der Soziologie, Theater-, Film- und Medienwissenschaft sowie Politikwissenschaft. Arbeitet als selbständiger Filmmacher.

Zum Film

Auf der Suche nach Lebendigkeit in einem Dornbirner Pflegeheim thematisiert der Dokumentarfilm, was in unserer Gesellschaft Zukunft hat: Alter, Pflege und ein neues Zuhause in dieser Lebensphase. In seinem Film lässt der Soziologe und Filmmacher Ulrich Schwendinger vor allem Bewohnerinnen und Bewohner zu Wort kommen, um damit den öffentlichen Diskurs über das Leben im Pflegeheim zu ergänzen. Denn dieser wird von unterschiedlichen Gruppen geführt, selten aber von unmittelbar Betroffenen. (Dauer: 93 min)